
令和６年度 第７回（第 31 回）「理科モデル授業オンライン研修会」アンケート結果［教員］  

 

質問７ 本日の研修会の内容について、ご意見やご感想、ご質問など 

・勤務校では、理科の授業について話すことがほとんどないので、理科について話すことができてよか

ったと思った。(小学校 5 年未満) 

・自由に実物を操作することができ、楽しみながら気づきを得ることができた。谷津先生からの授業の

実情やポイントを教えていただくことができ、大変参考になった。(小学校 5 年未満) 

・いかに生徒に問題を見出す資質を育成したら良いかを具体的に考えた提案で素晴らしかった。主体的

に取り組む生徒の育成においてとても参考になった。学生のうちからここまで素敵な授業を見ている

と、視野が広がり、力がつくと感じた。また、一方で見るのとやるのでは全く違うので、いかに実際

に授業をやってみる経験を増やしていくかが大切だと感じている。私自身何度も失敗して学ばせてい

ただいている。次回もドキドキとワクワクの両方の気持ちでいっぱいある。 (小学校 5 年未満、中学

校 20 年以上) 

・目指すべき子どもたちの探究の姿、実現に向けた提案性のある実践だった。問題づくり、やっていき

ます！(小学校 5 年以上 10 年未満) 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


